



# Monreal ve ruptura y riesgo en 2024 por guerra sucia en Morena

“La guerra sucia” desatada por la sucesión presidencial anticipada, podría desencadenar la ruptura de Morena y poner en riesgo su triunfo en el 2024, advirtió el líder de la bancada morenista en el Senado, Ricardo Monreal Ávila.

Luego de que Layda Sansores amenazara con tratar un tema de Monreal, éste dijo que en el pasado fue espiado ilegalmente por el PRI y PAN, pero nunca por su partido. Sansores después reculó y dijo que no tocaría ningún tema.— *Eduardo Ortega / PÁG. 43*

“Espero prudencia, si no se va a iniciar un proceso de ruptura al interior”

**RICARDO MONREAL**

Líder de Morena en el Senado





RESPONDE MONREAL A GÓBER DE CAMPECHE

# Morena y el 24, “en riesgo por guerra interna”

Layda Sansores avisó que el senador sería tema en su *Martes del Jaguar*; luego canceló

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

“La guerra sucia” interna desatada por la sucesión presidencial anticipada puede desencadenar la ruptura de Morena y poner en riesgo su triunfo en la elección presidencial de 2024, advirtió el líder del partido en el Senado de la República, Ricardo Monreal.

El legislador zacatecano, de visita

en Zapopan, Jalisco, donde acudió al informe de actividades de la senadora María Antonia Cárdenas Mariscal, reaccionó a la publicación en redes sociales de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, quien el sábado anunció que el senador Monreal sería el tema a tratar en su programa *Martes del Jaguar*.

Ante ello, el aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia en 2024 reiteró que anticipar con tanto tiempo la sucesión generaría este tipo de confrontaciones y advirtió que resistirá cualquier ataque, por lo que “ni nos vamos a dejar, ni nos vamos a rajarse”, y denunciará con firmeza cualquier publicación de espionaje ilegal.

“En el pasado el espionaje lo cometían PRI y PAN, pero nunca mi propio partido”

RICARDO MONREAL  
Líder de Morena en el Senado

“En el pasado, en casi toda mi vida como opositor, fui espiado ilegalmente y el espionaje lo cometían el PRI y el PAN, pero nunca mi propio partido. Es inaceptable, inverosímil que nos estemos destruyendo al interior”, soltó.

El senador Monreal anticipó que continuará luchando al interior del partido para suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador a pesar de que el piso esté tan disparado y a pesar de que otros aspirantes a la candidatura estén gastando cantidades millonarias en bots, en redes, en espectaculares, en lonas y en mantas, lo cual ya de por sí viola la Constitución y la ley.

“Espero que la prudencia prevalezca, porque si no es así se va a iniciar un proceso de ruptura al interior, y los únicos responsables son quienes están impulsando esta campaña sucia de desprestigio y de descalificación contra un aspirante. No tengo ningún temor. Sé dónde estoy ubicado”, declaró al ser cuestionado por los reporteros.

La gobernadora de Campeche, tras las declaraciones del senador Monreal, reculó y escribió en su cuenta de Twitter: “Para no generar malas interpretaciones, he decidido no tocar el tema de Ricardo Monreal. Por lo que también bajaremos el anuncio anterior. #MartesDelJaguar”.

En su *Martes de Jaguar*, Sansores ha dado a conocer la grabación de llamadas del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno.

“No le tengo miedo ni al miedo mismo, sólo le tengo temor a Dios. Soy católico y sólo tengo ese temor al Creador. Por eso todo lo demás es efímero, es terrenal, es circunstancial. Dios sabe dónde nos debe de colocar y dónde debemos estar”, dijo Monreal.



DEFENSA. El senador Ricardo Monreal estuvo ayer en Zapopan.